



こんにちは、ヘルパーステーション カルムです。

暑い8月を越えようとしています。夜風が心地よく感じられるようになってきました。

お盆はいかがお過ごしだったでしょうか。親戚が集まって食事を楽しむ大人、お盆小遣いをもらって喜んでいる子供、その様子を見て微笑んでいるじいちゃん、ばあちゃん。なんだか当たり前にあった日常が恋しいですね。

～利用者様との会話より～

- 盆踊りなんて若い頃は踊った踊った、お前踊ったごどあつか？
- (家族の) みんなは今頃なにしてお過ごししているだろうね。
- 今年も墓参りに行かんになあ、息子さ電話してけろ。
- お盆も正月も帰省できない世の中だ。
- 酒が飲みたいなあ。
- 昔の今頃はこんなに暑くなかった。クーラーなんかなくてもみんなで楽しく食事してた。蛍も沢山いてな。



等々、お盆の思い出話をふくらませていく中でそれぞれの想いを聞くことができました。抑え込まれているご時世、できる限り楽しみを提供したくて各事業所奮闘しています。

ヘルパーカルムでは業務提携として、有料老人ホームなごみの部屋内にて入居者様の生活の支援やレク活動も行っております。9月には畑の収穫と芋煮会を予定していて、一番の楽しみといってもよい食事にスポットを当てて活動しているところです。



日本そばが好きな方、米沢ラーメンを久しぶりに食べたい方、おいしい漬物さえあれば何もいらぬ方、焼肉が食べたい方、本当は全部作って食べさせてあげたい、全部叶えてあげたい、、

沢山嬉しそうな顔を見られるように頑張っていきます。最後まで読んで下さりありがとうございます。